

Un buen momento para hacer una romería

07/11/2012

Si bien las romerías en el Opus Dei son una tradición que se vive en Mayo por ser el mes dedicado a la Virgen María en todo el mundo, es una buena iniciativa para vivirlas en este mes también.

Se trata de una visita a alguna imagen de la Virgen para demostrarle nuestro cariño de hijos.

El 2 de mayo de 1935 San Josemaría dio comienzo a la costumbre de la *Romería de mayo*, de la que tantos frutos espirituales se han derivado. Desde entonces, millones de personas han

aprendido a llevar su cariño filial a la Virgen con sabor de intimidad.

Podemos empeñarnos más en este mes, para que muchos amigos nos acompañen en esas visitas marianas para darle gracias a la Virgen por sus desvelos con la Iglesia y con cada uno de sus hijos.

San Josemaría aconsejaba hacer un regalo a la Virgen María en el mes de mayo, lo que también podemos aplicar a nuestro Mes de María local: acudir a un santuario dedicado a la Madre de Dios y rezar el Rosario.

El fundador del Opus Dei acostumbraba a hacerlo acompañado de poca gente,

caminando un trecho hasta el santuario, y dirigiéndose con piedad a la Virgen.

Decía el santo: "Ojalá sepas y quieras tú sembrar en todo el mundo la paz y la alegría, con esta admirable devoción mariana y con tu caridad vigilante". El 2 de mayo de 1935 San Josemaría inició en el Opus Dei la costumbre de la romería mariana en el mes de mayo. Aquel día, acompañado por dos estudiantes, peregrinó a Ávila (España) para honrar a la Virgen en su ermita de Nuestra Señora de Sonsoles.

Quería agradecer, de una manera especial, los favores que de ella habían recibido ese curso. Este es el relato de aquella primera romería.

Desde entonces, miles de personas honran de la misma manera a la Virgen.

Para animarnos a rezar el rosario en este mes presentamos unos videos:

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/un-buen-momento-para-hacer-una-romeria/>
(19/01/2026)